



La Usal presenta el retrato oficial de Enrique Battaner

La Universidad de Salamanca presentó la semana pasada el retrato oficial de Enrique Battaner Arias, catedrático de Bioquímica y rector de la institución académica entre los años 2003 y 2007, realizado por el pintor salmantino y catedrático de Dibujo de la Usal, Eusebio Sánchez Blanco. "Sólo puedo decir una cosa: soy yo". Con estas palabras, Battaner manifestaba su agradecimiento a la Universidad de Salamanca, "mi alma mater y mucho más, porque ha sido la institución que ha presidido toda mi vida". El exrector expresó su satisfacción por compartir este acto con los miembros de la comunidad universitaria, amigos y familiares. / **USAL**

